

Lurah serta Masyarakat Bersyukur dan Berterima Kasih Adanya TMMD di Kelurahan Tandurusa

Abdul Halik Harun - BITUNG.JOURNALIST.ID

May 18, 2023 - 22:56



Ibu Lurah, Tandurusa Masye Marisi, Apresiasi TMMD Ke-116 Kodim 1310 Bitung di Kelurahan Tandurusa

BITUNG - Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) yang Ke-116 Kodim 1310 Bitung, secara umum dapat memberikan manfaat bagi masyarakat, khususnya masyarakat di wilayah setempat.

Sehingga program yang setiap tahunnya dilaksanakan TNI ini pun terus mendapatkan suport Pemerintah daerah.

Pada pelaksanaan TMMD Ke-116 Kodim 1310 Bitung, Pemerintah Kota Bitung mengalokasi Dana sebesar 1.5 M, dalam rangka pembangunan Sarana Fisik dan Non Fisik sebagaimana sasaran Program yang akan dilaksanakan.

Seperti halnya oleh Kodim 1310 Bitung, pada TMMD Ke-116 tahun 2023 di Kelurahan Tandurusa Satgas TMMD, selain Sasaran Utama juga akan mengerjakan sasaran tambahan lainnya yang dampaknya benar-benar bermanfaat dan dapat dirasakan oleh masyarakat setempat.

Seperti pekerjaan Fisik pembukaan Jalan Transportasi bagi pertanian, pembangunan RTLH, sarana Olah raga Jogging Track, dan bahkan renovasi Fasilitas Pemerintah Kantor Kelurahan.

Semua program yang dikerjakan Satgas TMMD, tidak hanya Masyarakat Umum namun Pemerintah Kelurahan pun memberikan apresiasinya.

Seperti disampaikan Lurah Tandurusa, Masye Marisi bahwa sebagai Pemerintah Kelurahan dan bahkan mewakili masyarakat Tandurusa sangat bersyukur dan berterima kasih Kepada Pemerintah kota Bitung, bapak Wali kota Maurits Mantiri dan Wakil Wali kota Hengky Honandar dan TNI dengan adanya TMMD di Kelurahan Tandurusa.

" Saya sebagai Pemerintah Kelurahan, mewakili warga masyarakat Tandurusa sangat bersyukur dan berterima kasih kepa bapak Wali kota Bitung Ir. Maurits Mantiri MM dan juga Bapak Wakil Wali kota Bitung Hengky Honandar SE, sudah bekerjasama bersama TNI dalam TMMD yang ada di Kelurahan Tandurusa." Kata Lurah, Kamis (18/05/2023)"

Harapan kami sebagai Pemerintah Kelurahan dan masyarakat Tandurusa, semoga dengan adanya Program TNI Manunggal membangun Desa (TMMD) ini dapat membantu meningkatkan Akselerasi Pembangunan khususnya di Kelurahan Tandurusa," imbuhnya.

Adanya Program TMMD, di Kelurahan Tandurusa yang dulunya sulit kini mempermudah masyarakat dalam menyuplai bahan Pangan Pertanian," tambahnya. (AH)